

Willy Brandt besucht Jerusalem (Juni 1973)

Kurzbeschreibung

Auf Einladung der israelischen Premierministerin Golda Meir besuchte Willy Brandt als erster deutscher Bundeskanzler im Juni 1973 Israel. In Jerusalem besichtigte er die Klagemauer, den Felsendom, die al-Aqsa-Moschee, die Grabeskirche und die Erlöserkirche. Der besonderen symbolischen Bedeutung des Momentes bewusst, las Brandt in der Holocaust-Gedenkstätte Yad Vashem im Rahmen der Kranzniederlegung neun Verse aus dem Alten Testament. Auf dem Bild ist Willy Brandt in der Jerusalemer Altstadt zu sehen.

Quelle



Quelle: Privater Altstadtbesuch des Bundeskanzlers. Aufnahmedatum: Juni 1973 (7.–11. Juni).
Aufnahmeort: Jerusalem. Bundesbildstelle Bonn, Nr. 40 111/13.

Mit freundlicher Genehmigung des German Information Center

Empfohlene Zitation: Willy Brandt besucht Jerusalem (Juni 1973), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-2506>>
[10.11.2024].